



SINDICATO LIBRE

CORREOS Y TELECOMUNICACIONES

 Comunicado N.º 33

 26 de mayo de 2025

48 años
en
Correos

diferente@sindicatolibre.com

DESPUÉS DE LOS AGENTES DEL CAMBIO LA DIRECCIÓN DE RECURSOS HUMANOS PRESENTA

“PREACHERS OF FEAR”

Hace aproximadamente un año, se creaba por parte de la Gerencia de Recursos Humanos una “**Guardia Corps**” denominada “**Los Agentes del Cambio**” formados con “enseñanzas de cuerpos especiales” tipo la gallinita ciega, el pillapilla emocional y un sinfín de actividades para, según informaron, promover e impulsar el “**Cambio en CORREOS**”. Cualquier multinacional con beneficios bien puede darse este tipo de caprichos, como también son los “**Bussiness Partner**”, pero no es el caso y los números que muestran así lo indican.

EL SINDICATO LIBRE en los centros de trabajo tiene conocimiento de que las jefaturas de sector de diferentes ámbitos, y ya que, se buscan anglicismos se les puede denominar, “**Preachers of fear o Pregoneros del miedo**”, imparten charlas acerca de la situación crítica, con argumentos del tipo, “**CORREOS** es un paciente en la UCI con respirador incluido”, “El absentismo está muy disparado”, “No hay dinero para contratar”, “No da tiempo a realizar todas las tareas porque estamos demasiado tiempo tomando café dentro de nuestro horario”, “Hay muchas pérdidas porque no se pone en práctica el desarrollo sostenible y derrochamos energía de los centros de trabajo con puertas o ventanas abiertas”.

Qué buenos motivadores de equipos se están perdiendo las grandes empresas de paquetería. A ver si toman nota, **CORREOS** presta el Servicio Postal Universal, gestiona el voto por correo en elecciones generales, municipales, autonómicas, así como de todas las empresas de este país y realiza servicios a la ciudadanía. Si el absentismo es alto, busquen a los responsables en las gerencias zonales. El tiempo de descanso no se puede coaccionar su disfrute, que es un derecho y si no hay dinero para contratar, los/as trabajadores/as no se pueden multiplicar más de lo que ya lo hacen.

La gestión pasa porque carta o paquete que entra o cliente que accede a una sucursal, tiene que haber personal suficiente para realizar el reparto o la gestión, no se necesitan inventos de puestos más propios de multinacionales, en **CORREOS** estaba ya todo inventando con personal de “La casa” altamente cualificado/a y motivado/a, ¿qué ha ocurrido con esto?.

EL SINDICATO LIBRE insiste en que los trabajadores no son los responsables de los errores pasados, entendiendo que no sirve el discurso del miedo y antagonismo.

¡No te pierdas nada!; SÍGUENOS: [Web:](#)  [Facebook:](#)  [Instagram:](#)  [WhatsApp:](#) 